
1 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 

	

2 	EXTENSÃO — CEPE — DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE DO PARANÁ — 

3 UENP — REALIZADA NO DIA 1° DE JUNHO DE 2021. No primeiro dia do mês de 

4 junho do ano de dois mil e vinte um, às nove horas, reuniram-se online por meio do 

5 apiicativo google meet, os membros do CEPE, conforme lista de presença anexa. A 

6 reunião foi presidida pela Profa Fátima Padoan, Reitora, que iniciou a reunião 

7 sugerindo a inversão de pauta, a qual ficou da seguinte forma: a) Adequação da 

8 relação de disciplinas - Residência em Reabilitação Física. Relator: Marcos 

9 Alves da Silva. A Professora Vanderleia esclareceu que trata-se da adequação da 

10 carga horária das disciplinas e vinculação à área de concentração do programa de 

	

11 	residência em Reabilitação Física. Explicou que esse curso foi aprovado pelo CEPE, 

12 sendo iniciado em abril de 2018. Em 2018 e 2020, o colegiado do curso fez 

13 adequações internas com as duas turmas que ingressaram, embora não tenham 

14 solicitado essas adequações ao CEPE. Sendo assim, o colegiado solicitou a 

15 adequação das disciplinas e a validação das disciplinas que foram praticadas. 

16 Ressaltou ainda que, o total de carga horária não sofreu alteração, apesar das 

17 adequações das disciplinas. A adequação da relação de disciplinas - Residência em 

18 Reabilitação Física foi aprovada pelo Conselho, conforme Deliberação 026/2021 — 

19 CEPE/UENP. b) Solicitação, em caráter excepcional, de turma especial para 

20 reoferta de componente do Curso de Ciências Econômicas. Relatora: Profa. 

21 Patricia Cristina de Oliveira Duarte. A Professora Patrícia relatou o histórico da 

22 solicitação. Esclareceu que seu voto é favorável à solicitação, e a Câmara de 

23 Graduação também votou favorável. O Professor Paulo Brene esclareceu que as 

24 condições são favoráveis para que haja essa excepcionalidade, no entanto, 

25 esclareceu que se abstém da votação por ser parte interessada. A solicitação, em 

26 caráter excepcional, de turma especial para reoferta dos componentes História 

27 Econômica Geral e Técnica de Pesquisa em Economia, do Curso de Ciências Econômicas, 

28 do Centro de Ciências Sociais Aplicadas — Campus Cornélio Procópio, foi aprovada pelo 

29 Conselho, conforme Deliberação 027/2021 — CEPE/UENP. c) Solicitação de oferta 

30 da disciplina de História do Brasil independente no ano letivo de 2021. 
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31 Relatora: Prof. Letícia Jovelina Storto. A Professora Ana Paula esclareceu que 

32 trata-se de demanda da criação de uma turma especial. Informou que os estudantes 

33 estão no 4° ano e reprovaram na disciplina História do Brasil Independente, e 

34 também vários outros estudantes foram reprovados. Essa disciplina, por conta de 

35 ser de uma série extinta, não terá oferta neste ano, e acontecerá por equivalência 

36 em 2022. A Professora Ana Paula esclareceu que o voto da relatora foi desfavorável 

37 e que, a Câmara também votou desfavorável à solicitação dos discentes . O 

38 Professor Luis Barnabé absteve-se do voto, por ser parte interessada. O Conselho 

39 não aprovou a solicitação de oferta da disciplina de História do Brasil independente 

40 no ano letivo de 2021, conforme Deliberação 030/2021 — CEPE/UENP. d) 

41 Solicitação de matricula na disciplina de Direito Penal I. Relator: Luis Ernesto 

42 Barnabé. O Professor Luis Barnabé relatou o histórico da solicitação e esclareceu 

43 que seu voto foi desfavorável á solicitação. O voto da Câmara também foi 

44 desfavorável. O Professor Antônio Saviani se manifestou dizendo que é necessário 

45 flexibilizar e atender aos casos. Que a aluna reprovou em Metodologia, e essa 

46 disciplina tem uma aula semanal. Dessa forma, a aluna pretende acompanhar as 

47 aulas de Direito Penal, que são 4 aulas semanais, e como não estão tendo aula do 

48 primeiro ano, e não tem previsão de retorno para as aulas presenciais, a ideia é de 

49 que a aluna pudesse participar das aulas de Direito Penal, e quando houvesse o 

50 retorno, ainda participasse de uma aula de Metodologia, e de três aulas de Direito 

51 Penal. A Professora Celmira se manifestou dizendo que há a obrigatoriedade de 

52 permitir a acessibilidade para os alunos no regime especial, e é difícil julgar quando 

53 o aluno realmente precisou se ausentar por outros motivos, e questionou se a aluna 

54 não poderia ter essa acessibilidade fora do horário da aula. O Professor Barnabé 

55 esclareceu que questionaram se haveria alguma disciplina equivalente, e pensou no 

56 caso da execução pela Divisão Acadêmica, pois não há como matricular a aluna em 

57 dois componentes que se chocam. A Professora Ana Paula esclareceu que a 

58 solicitação é para matrícula simultânea, a qual não é possível. O Professor Fabiano 

59 questionou se essa disciplina do primeiro ano seria iniciada em agosto, e se teria 

60 como o colegiado adaptar ou buscar alternativas, visto que o choque de disciplinas 
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61 acontece em agosto. A Professora Ana Paula esclareceu que a aluna já está 

62 	matriculada na matéria do primeiro ano, e que são currículos sedados, semelhante 

63 ao pré-requisito. Dessa forma, as normativas acadêmicas estabelecem que a 

64 matrícula prioritária é do componente mais antigo, e o componente que ela está 

65 	pleiteando a matrícula já iniciou em 05 de abril e a aluna não está matriculada, pois 

66 	é da segunda série. O Professor Saviani e a discente Letícia Maire abstiveram-se da 

67 	votação. O Conselho não aprovou a solicitação de matrícula na disciplina de Direito 

68 Penal I, conforme Deliberação 029/2021 — CEPE/UENP. e) Cronograma letivo — 

69 Curso de Odontologia — 5a série, para homologação. Relatora: Profa. Ana 

70 Paula Belomo Castanho Brochado. A Professora Ana Paula esclareceu que o 

71 	Curso de Odontologia ainda não integralizou o ano de 2020, pois tiveram uma série 

72 de restrições sanitárias devido a pandemia. Informou que a 50  série do curso foi 

73 	recentemente vacinada, pois são estudantes que atuam na área da saúde. Então, o 

74 	5° ano conseguiu retornar presencialmente suas atividades. A previsão é de que até 

75 	o dia 31 de agosto, conclui-se o ano letivo de 2020, e como egressos, poderão colar 

76 	grau. O Cronograma letivo — Curso de Odontologia — 5a série, para homologação foi 

77 	aprovado, conforme Deliberação 028/2021 — CEPE/UENP. f) Minuta de Resolução 

- megime Especial e Diretrizes Acadêmicas Institucionais para atividades 

79 	práticas presenciais durante os efeitos a Pandemia COVID-19. Relatora: Profa. 

80 Ana Paula Belomo Castanho Brochado. A Professora Ana Paula apresentou a 

81 Minuta, esclarecendo o que é o regime especial, como serão as atividades não 

82 	presenciais, os programas não curriculares, as especificidades acadêmicas para o 

83 	regime não presencial. Esclareceu ainda sobre as atividades práticas presenciais e a 

84 organização curricular. A Professora Celmira questionou sobre a questão do aluno 

85 com estágio curricular e a necessidade do formulário/requerimento. A Professora 

86 	Ana Paula esclareceu que os documentos já foram utilizados no ano passado, e que 

87 já existe esse modelo, o qual está na página da PROGRAD. O Professor Augusto 

RR 7anatta parabenizou pela elaboração da Minuta e questionou sobre o Art. 5°, 

89 Parágrafo Único, sobre a questão da UENP fornecer suporte tecnológico, e 

90 questionou se poderia ser incluído o docente. A Professora Fátima sugeriu fazer 
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ni unia instri.íção de Serviço em relação ao docente. A Professora Celmira disse que 

	

92 	um amparo jurídico seria muito importante para os professores, e citou um caso que 

93 ocorreu no curso de Medicina Veterinária. A Professora Fátima esclareceu que fará 

	

94 	uma reunião para tratar sobre o assunto. A Minuta de Resolução — Regime Especial 

95 e Diretrizes Acadêmicas Institucionais para atividades práticas presenciais durante 

96 os efeitos da Pandemia COVID-19 foi aprovada pelo Conselho, conforme Resolução 

97 010/2021 — CEPE/UENP. 3) Comunicação dos Senhores Conselheiros. O 

98 Professor João Lopes Toleto Neto parabenizou pela atualização da Minuta. O 

99 Professor Fabiano informou sobre a importância da Universidade na pandemia, 

100 citando que a cidade de Bandeirantes recebeu mais de mil doses da vacina da 

101 Pzifer e toda a aplicação da vacina está sendo feita pelos alunos de enfermagem, 

	

102 	pois já foram vacinados. A Professora Fátima informou sobre o Vestibular da UENP, 

103 ressaltando que estão cuidando de todas as condições sanitárias. Informou ainda 

104 que foram encaminhados ofícios solicitando vacinas para os alunos da área da 

105 saúde e muitos já conseguiram ser vacinados. Sobre a vacinação do ensino 

106 superior, comunicou que estão discutindo e apresentando as necessidades para a 

107 APIESP, e estão tratando a vacinação do docente e do agente na mesma linha de 

108 importância. A Professora Fátima também comunicou que ainda não tiveram a 

109 liberação para contratação de professor CRES para o segundo semestre e estão 

110 trabalhando nessa questão. A Professora Simone informou que o edital do PIBIS 

111 ainda está aberto, o qual é conduzido pela PROEC E PROPG. A Professora Celmira 

112 agradeceu à Fátima pelo empenho, e pediu ajuda para a vacinação do curso de 

113 Medicina Veterinária, pois no Paraná, o curso foi retirado da vacinação, apesar de 

114 serem profissionais da saúde. A Professora Vanderleia questionou sobre os novos 

115 representantes discentes do CEPE. A discente Letícia Maire Silva Santos foi 

116 escolhida como representante da Câmara de Graduação, a discente Ravenna 

	

117 	Mendes Furtado foi escolhida como representante da Câmara de Extensão e Cultura 

118 e a discente Eduarda Satie Ishimatsu na Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação. 

	

119 	Nada mais havendo para ser deliberado, a Reitora, Prof átima Padoan agradeceu 

	

120 	a presença de todos e encerrou a reunião, e eu 	 Josiane 
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121 Petenaci de Araújo, Secretária Geral dos Órgãos Colegiados Superiores, lavrei a 

122 presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada pelos membros presentes do 

123 Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão — CEPE da UENP. Jacarezinho — Paraná, 

124 	no primeiro dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte um. 
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